



**部活で見守る通学路
ジョグパト隊走る！**

【5月27日・市内各所】

羽衣学園の高校生が児童の安全見守りを目的にジョギングを兼ねて、月2回地域を走り、パトロールを行ってきた「ジョグパト」。女子テニス部から始まったジョグパトに今回から陸上部も加わり、子どもたちの安全を守ります。



**将来のオリンピックをめざして
柔道で全国ベスト16に！**

【5月29日・高石市役所】

高石市柔道スポーツ少年団の皆さんが全国少年柔道大会大阪大会優勝、全国大会ベスト16の成績を収めたことを報告するため市役所を訪問されました。「次は全国大会優勝をめざします！」と目標を語られました。



**災害時における
民間賃貸住宅の媒介等に関する協定を締結**

【6月3日・市役所】

災害発生時、被災者に対し民間賃貸住宅の情報提供や媒介を行い、より早い生活再建を可能とする協定を堺市不動産産業協同組合、大阪府宅地建物取引業協会堺市支部と締結しました。



**野球を通して国際交流
ハワイチームと国際親善試合**

【6月9日・三十合池公園運動場】

少年野球チーム、高石ボーイズとwai-kahala BULUEJAYSが親善試合を行いました。試合後にはハワイのチームにかき氷やたこせんを振る舞い、野球以外でも交流を深め、笑顔溢れる一日となりました。



**太鼓の音とかけ声響く！
堺泉北港スモールドラゴンボート大会**

【6月16日・府立漕艇センター】

第9回となった今年は全51チームが参加し、白熱したレースが繰り広げられました。会場では地場産物産展も開催され、タオルや和菓子など7店舗が出店し、一日を通じて賑わう大会となりました。



**更なる活躍に期待！
一山本関、十両昇進**

【6月17日・東京都内のホテル】

例年大阪場所中に高石市内で宿舎を構える二所ノ関部屋所属の一山本関が新十両に昇進し、後援会による昇進祝賀会で来場所への意気込みを語られました。一山本関は7日から名古屋場所を迎えます。皆さんも応援しましょう。